

Der MTV wird vom Kennel in die "Rote Wiese" umziehen!

Gestern ist das vom Präsidium des Gesamtvereins mit Vertretern der Stadt verbindlich besprochen worden, morgen wird es eine gemeinsame Pressekonferenz dazu geben und übermorgen wird das sicher in der Zeitung stehen.

Wichtige Eckpunkte:

1. Alle Abteilungen außer Hockey ziehen bereits ab 1.8.2012 um.
2. Das Kennel wird dann von Eintracht BS für ein "Fußballnachwuchszentrum" übernommen, um eine Auflage des DFB für die Bundesliga zu erfüllen.
3. Unser Verbleib im Kennel soll solange garantiert werden, bis ein neuer Hockey- Kunstrasen auf der Roten Wiese fertiggestellt ist (voraussichtlich etwa Mai 2013).
4. Zusätzlich wird neben dem neuen Hockey-Kunstrasen ein Multifunktionskunstrasen, das vermutlich größer als ein halbes Feld sein wird, errichtet, der für Fußballer und Hockeyspieler nutzbar sein soll. Einzelheiten heute noch unklar.
5. Es wird jetzt diverse Gespräche mit der Stadt, Jörg Diekmann und mir geben, um die Planungen zu Ziffern 3+4 zu konkretisieren. Hier gilt es, unsere Wünsche einzubringen, Anregungen hierfür bitte an mich.
6. Die Footballer (FFC/Lions) sollen die Rote Wiese in Richtung Kälberwiese verlassen. Die Eintracht Amateure werden die Kälberwiese Richtung Biberweg verlassen.
7. Der Welfen SC/insbes. Tennis, der bis heute die Rote Wiese nutzt, will sich perspektivisch in den MTV eingliedern (genaue Formulierung bleibt abzuwarten).
8. Das gesamte Projekt soll am 19.6.12 im Rat der Stadt beraten werden.

Bewertung:

Einerseits blutet uns eingefleischten MTVern sicher das Herz, das einmalige Ambiente des Kennel verlassen zu müssen. Dennoch überwiegen m.E. die Vorteile und ich möchte die Nachteile angesichts der getroffenen Entscheidung hier nicht mehr ansprechen. Also Positives:

- a) Wir bekommen einen neuen Kunstrasen nur für Hockey, der schon sehr alte Unterbau im Kennel hätte ja beim nächsten Belagwechsel mit erneuert werden müssen.
- b) Wir (MTV insgesamt) werden Mieterin der Roten Wiese, d.h. die Stadt als Eigentümerin muss sich zukünftig unmittelbar um Kunstrasenerneuerung kümmern (wie bei BTHC und Eintracht).
- c) Der MTV Gesamtverein spart jährlich über 100.000 Euro Unterhaltskosten, die das viel zu große Kennel unnötig verschlungen hat. Das müsste auch für unsere Abteilung neue finanzielle Spielräume ergeben.
- d) Die Rote Wiese ist durch öffentliche Verkehrsmittel viel besser erreichbar. Die Anfahrt mit Rad ist unwesentlich weiter als das Kennel (links über die Okerbrücke, an der Oker vor dem Schloss Richmond lang, dann nach links unter der Wolfenbüttler Str. durch, kurz nach dem Spielplatz auf der rechten Seite).
- e) Die Gebäude und die Restauration sind viel besser in Schuss/attractiver.
- f) Das Multifunktionsfeld erweitert unsere Trainings- und vielleicht auch Spielmöglichkeiten bis hin zum Dreiviertelfeld...mal sehen, wie weit wir hier kommen werden.
- g) Die jetzt bevorstehenden Detailgespräche bieten Chancen, unser unmittelbares Hockey-Umfeld zu verbessern (Unterstände für die Mannschaften, Lagerflächen, Zuschauerflächen, bessere Fangzäune).
- h) Die deutlich kleinere Gesamtanlage Rote Wiese bietet kurze Wege und die Chance auf noch spürbareres Clubleben.

So viel fürs Erste, arbeiten wir an unseren Verbesserungsmöglichkeiten!

Viele Grüße  
Euer Christoph